

## Colique néphrétique

Vous (ou un de vos proches) avez été vu pour une crise de coliques néphrétiques.  
Votre calcul n'est pas évacué.

**Voici quelques recommandations adressées aux patients non hospitalisés :**

- Poursuivez le traitement comme prescrit. Ne modifiez pas les doses sans avis médical.

- Buvez normalement en répartissant bien les prises au cours de la journée. Mangez normalement.

- Mesurez votre température tous les matins.

- Consultez en urgence en cas de :

- Fièvre vérifiée à 38° ou plus.
- Frissons.
- Vomissements.
- Réapparition ou modification de la douleur malgré le traitement antalgique.
- Malaise.
- Urines rouges.
- Si vous n'urinez pas pendant 24 heures.

- Tamisez vos urines au travers d'un grand filtre à café et conservez tous les calculs expulsés que vous apporterez lors de la consultation prévue.

- Faites les examens prescrits comme prévu et apportez les résultats à la consultation.

**Attention, la disparition de la douleur ne signifie pas que vous soyez guéri. Il faut effectuer les examens et consulter votre médecin comme prévu dans tous les cas (3 à 7 jours).**